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■ 会 長 報 告            江﨑 直利君 

私事ですが昨年ク

リスマスの時期か

ら入院してました

が２月初めおかげ

さまで退院するこ

とが出来ました。 

その間会員各位に

はご迷惑をおかけしました 

特に飯田副会長には欠席の事情を連絡したと

お忙しいのにこころよく行事の代理を引き受けて

いただきお礼申し上げます痛い思いをした今

だから言えますが本当に体力は必要でその為には

栄養、睡眠、ストレス緩和とシンプルですがこれに

つきると思います 

どうも私は市立病院に炎症反応による数値の

最高記録を作ってしまったようです 

事故によるケガ、痛風、感染症と昨年から踏んだり

蹴ったりですが、ＲＣに関して言えば任期まで

ご迷惑をおかけして恐縮ではありますが最後まで

全うしたいと思いますのでよろしくお願いします 

 

さて今日は藤枝子どもと本をつなぐ会の木村会長

と小林様をお迎えしての例会です、お花畑を佐野

さんと始めた時に企画をお話したところ有志の

方々がこころよく参加していただきました。今日は

よろしくお願いします 
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■ 出 席 報 告           古川 賢吾君 

 (１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○稲葉君 ○川口君 ○鈴木寿君 ○鈴木照君 

○早川君 ○森竹君 漆畑君 佐野裕君  藪﨑君 

 (２)メークアップ者  

玉木 末雄君（焼津南） 渡辺 哲朗君（焼津南） 

村松 章隆君（焼津南） 

■ ビ ジ タ ー                      

木村 眞智子様（藤枝こどもと本をつなぐ会） 

小林 奈津子様（藤枝こどもと本をつなぐ会） 

■ スマイル B O X          古川 賢吾君 

・入院中はご迷惑をおかけしました、おかげさまで 

退院することができました。体力をつけながら 

復帰していきます。今回自分でもびっくりの 

展開でしたが、いい経験になりました。 

江﨑 直利君 

・飯田副会長ありがとうございました。本当に 

助かりました。        江﨑 直利君 

・藤枝こどもと本をつなぐ会 木村会長 小林様 

 ようこそおいでくださいました。本日はよろしく 

お願い申し上げます。      江﨑 直利君 

・皆さん、こんにちは。さあ、お待たせしました。 

我が藤枝南ロータリークラブ会長 江﨑直利 

会長が、本日より復帰しました。会長、これから 

おおいに楽しみましょう‼     桑原 茂君 

・皆様こんにちは。めでたい事が続きます。2/4 

エレクトーン奏者の八木さんに 3500ｇの男の子 

が産まれました。これから立派なロータリアンに 

なるように頑張って育てて頂きたいものです。 

桑原 茂君 

・おかげ様で、藤枝駅前再開発ビルが竣工いたし 

ました。4/7のグランドオープンに向けて準備中 

です。これからもよろしくお願い致します。 

鈴木 健夫君 

・妻と私の誕生日・結婚記念日プレゼント頂戴 

いたしました。ソーセージ・トマト・お菓子 

どれもおいしくいただきました。365日の１日 

だけのスペシャルデー幾つになってもハッピー 

バースデーでした。      髙杉 光洋君 

 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございました。 

１か月早くいただきましたが疑われることなく、 

おいしくいただきました。   古川 賢吾君 

・妻への誕生日プレゼントありがとうございます。 

トマトがおいしいと喜んでいました。 

小山 明良君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございました。 

村松 章隆君 

スマイル累計額  ４６５，２００円 

■ 外 部 卓 話                       

 

藤枝こどもと本を 

    つなぐ会 

  木村 眞智子様 

 

 

 

■ 今週の一言        加藤 智之 君 

現在、我が家には、中学生の息子が二人いまして、

一般的に言う反抗期に入っています。 

反抗期と言っても、可愛いもので「うん」とか「あ～」

としか反応をしないで程度、時 「々うるさいな～」

「あっち行け～」位です。そんな訳で昔ほど、

学校の様子や交友関係を把握出来ないのが残念

ではありますが、家内には結構話をする様子です。 

家内から聞いた話ではありますが、そんな息子にも

彼女がいるらしく、先日クリスマスを迎え、彼女の

誕生日を迎え、やはり根掘り葉掘り聞いたみたい

ですが、さすがに多くを語らなかった様子ですが、

言葉少なめに「クリスマスは彼女が欲しそうな

俺があげたい物をプレゼントし、誕生日には彼女が

欲しい物をプレゼントする」と言った様です。

それを聞いて、いっちょまえに大人びた事を語り、

大きくやさぐれることもなく育っているなぁ。と

思いました。これが最近のなんだか嬉しいなぁと

思った事でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

38／47 80.85％ 42／47 89.36％ 
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例会日 クラブ行事 摘要 

2/16(金) 

第 1261 回 
会員卓話  

2/23(金) 

第 1262回 
IM 報告  

3/2(金) 

第 1263 回 
会員卓話 理事会 

3/9(金) 

第 1264回 
IGM 報告  

 

 

 

■ 今週のこの人         杉浦 聡君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江﨑会長 

ひさしぶりの点鐘！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江﨑年度 

後半戦スタートです！ 

 

 

 

 

 

 

 

第２ゾーン  ロータリーコーディネーター補佐  

野口 英一君 

 

8年に一度のゾーンの再編が発表され 1年がたち

ました。日本は 3ゾーンから 2.5ゾーンになり

ます（2019年中に移行予定）。簡単に言うと 

１ゾーンを 35,000人にする再編です。第 1ゾーン

にセクション Aと Bが新設され、Aには分割された

旧第 1ゾーンの地区、Bはバングラデシュ・インド

ネシア・パキスタンで構成されます。第 2ゾーンに

旧第 1ゾーンの関東圏のほとんどの地区が入り、

第 3ゾーンに 2630地区が加わることになります。 

１月 31 日現在、第 1 ゾーン 28,731 人、第 2

ゾーン 28,157人、第 3ゾーン 32,976人で、合計

89,864人です。次回のゾーン見直しは 2024年の

予定ですが、その 2年前の 2022年までに 3ゾーン

奪還の目安となる 105,000人を再び突破させよう

との目標を定めています。 

 単純に計算すると、これから毎年 3.5％ずつ増強

できれば、5年で 106,730人になります。この間

クラブ数の増減などさまざまな事象が起こると

予想されますが、クラブも地区もゾーンもこの

「年間 3.5％増強」を目標に掲げ、次回ゾーンの

再編の際には 3ゾーンの奪還を果たしましょう。

例えば、現在 40人のクラブは 2022年には 48人に

するということになります。とてつもなく難しい

ことではありませんね。問題は 5年間、クラブや

地区が増強のモチベーションを維持することが

できるのかにかかっています。つまりガバナー、

GE、GN、GNDがしっかり引き継いで強靭なリーダー

シップで進めていかなければなりません。 

 更に付け加えると、特に大都市圏ほどロータリ

アン比率が低いというのが現実です。人口１万人

当たりのロータリアン数 7.03人(国内平均値)を

下回っている県・地区におかれましては、合わ

せて特段の増強の推進をお願い致します。  

       

                 

 

 

 

 

 

 (担当／杉浦君) 

 

 


